

ひなまつり

2月28日～3月2日の3日間、

ひな祭りを行な

いました。昼食

はお雛寿司で、

お内裏様とお雛様の姿をしたお

寿司でした。皆さん「おいしい」

「かわいい」と笑顔いっぱいで

した。そして今年も七段の雛人

形を、皆で一緒に飾りました。

その雛人形の前で、ひな祭りや

雛人形の由来を説明させて頂い

た後には、「さくら餅」を作

りました。ホットプレートで焼

きあがつた皮に、それぞれ皆で

あんこを包み、桜の葉を巻いて

食べました。形や大きさが少し

ずつ違いましたが、利用者の目

の前で焼き、皆で作るのも「た

まにはいいね」と

皆さん笑顔で食べ

ていました。事故

や怪我がなく、皆
笑顔で喜んで頂け
たので良かったと
思います。

蕨野



デイサービスの活動①

「いつてきまーす」と出かけて
いくて、一体デイサービスでは
どんな事をしているか気になっ
たことはありませんか？

聞いてみても「何もしてないよ
「べつに」なんてお話ししてい
る方もいるかもしれませんね……

今回から、デイで利用者の皆
さんが何をしているか御紹介を
したいと思います。

にここにこクラブでは、「気持
ちよく過ごしていただく」を目
標にしています。なので、「何
もしないで休みたい」そんな日
には、無理せずゆっくりしてい
ただきます。テレビが見たい方
は見ていただく、何か作りたい
方は作っていただく、話しをし
たい方は会話を楽しんでいただ
く、訓練したい方は玩具を使つ
て楽しくリハビリをしたり、訓
練をしたり。一人一人余暇時間
の過ごし方は違います。



皆様が作成した作品は、
各所に飾ってあります♪



デイサービスの 利用料金の支払い 方法が変わりました。

平成25年3月より、通所介護サービスの利用者を対象に、

利用料金の口座振替サービスを開始しました。今まで現金支払いが主でしたが、希望

の方には順次口座振替に切り替えていただいています。

現在ご利用の方で不明な点・

聞きたい事がございましたら遠慮なく御相談いただきたい

と思います。

また、今後は光葉園の他事業所の利用料金についても口座振替に移行していく予定です。

米田

